Kreismeisterschaft der KG 14 am 30.07.2022 beim VdH Steinheim

Aufgeregt und gespannt, so sind wir zu unserem ersten Rallye Obedience Turnier gefahren. Wir, das bin ich und Nico, ein kleiner Borderterrier. Beim VdH Steinheim haben wir uns gleich wohl gefühlt und Frauchen war bestens mit Essen und Trinken versorgt. Mein Trainer Sascha hatte uns sehr gut vorbereitet und die restlichen Fragen über den Ablauf wurden schnell und unkompliziert auch von der Leistungsrichterin Nadine Nille- Heller geklärt. Sie hat uns allen Mut gemacht und war für alle Fragen offen und da gab es einige, denn es waren viele Erststarter dabei. Nach der Begehung des Parcours wurde es dann ernst. Nico und ich gingen in den Vorbereitungsbereich und dann zum Start. Nico bekam dieses Mal seine Superleckerli und ich feuerte ihn und mich im Parcours lautstark an, was im RO ja erlaubt ist. An den erlaubten Stellen im Parcours gab es dann die heißersehnten Leckerli. Nico war ganz bei der Sache. Leider machte ich als Hundeführer viele Fehler: Schrittfehler, zu weite Bogen, einen unerlaubten Wiegeschritt beim Vorsitz,...
Trotzdem reichte es zu einem "sehr gut". Da es eine Meisterschaft war, bekam man die genauen Fehler leider nicht gesagt, da sonst die nachfolgenden Starter einen Vorteil gehabt hätten. Meine Lehre aus meinem ersten Turnier: im Training genauer auf meine Führtechnik achten und die Prüfungsordnung doch mal genauer lesen.

Alles in allem war es ein tolles Turnier mit verdienten Siegerinnen, wenn auch leider recht wenig Startern. Herzlichen Dank auch an den VdH Steinheim für die super Verpflegung und das Schreibteam für die schnelle Auswertung.